

Anzeige



Arbeitsplätze sichern Strukturwandel gestalten!

In den vergangenen Wochen haben wir erschreckende Nachrichten aus RWE Kreisen gehört. Viele Mitarbeiter stehen vor einer ungewissen Zukunft und sind von Arbeitslosigkeit bedroht. Bedburg liegt im Herzen des Rheinischen Braunkohlereviers, viele Mitarbeiter des Konzerns kommen aus Bedburg.

Wir spüren die starke Abhängigkeit von der Braunkohle auch in unserer Stadt. Daher wird es in Zukunft darum gehen, eine kluge Stadt- und Regionalentwicklung zu betreiben. In Bedburg ist das bisher nicht wirklich gelungen. „Viele Brachen und Schauflächen in unseren Gewerbegebieten, aber wenige gute Arbeitsplätze“ lautet das Credo der Stadtentwicklungspolitik der vergangenen Jahre. Das muss sich ändern.

Gemeinsam mit meiner Gewerkschaft IGBCE und als Betriebsrat bei RWE will ich helfen, Arbeitsplätze zu sichern und neue Wege zu gehen.

Herzlichst Ihr
**Klaus-Dieter
Gens**
Ratskandidat für
Blerichen

